

WEM GEHÖRT DIE STADT?

RAUMKAMPF: RECHTE STICKER

Warum sind rechte
Sticker so gefährlich?

- bringen menschenfeindliche, demokratie-ablehnende und zur Gewalt aufrufende **Narrative** und **Propaganda** ins Stadtbild mit ein und **normalisieren** diese
- **etablieren** und **legitimieren** die Präsenz von Rechtsextremen Gruppierungen
- sollen **einschüchtern**, **bedrohen** und das Sicherheitsgefühl marginalisierter Gruppen **beeinträchtigen**

Versteckte Codes und Symbole erkennen

Rechtsextreme Sticker sind **nicht** immer **einfach** als solche **zu erkennen**: oft werden Symboliken oder Codes benutzt wie „444“ („Deutschland Den Deutschen“) oder „1161“ („Anti-Antifaschistische Aktion“).



Mehr Infos:

Was kann man tun?

- **Abreißen** und **Überkleben**: Zeigt, dass es **Gegenbewegung** gibt!
- Vorsicht beim Entfernen mit den Fingern: Manchmal werden unter Stickern **Rasierklingen** befestigt!
- Sticker und Schmierereien mit Rechtspopulismus können auch **gemeldet** werden, z.B. beim Berliner Register > <https://berliner-register.de>